
Compte-rendu du CA du mercredi 13 février

Présents : Christian Bareau, Manon de Tonnac, Véronique Hadjadj, Jean-Pierre Bonnani, Eddy 
Techer

- Auvent Kazacycle
Nous avons reçu la réponse du maire: les services techniques vont étudier la faisabilité du projet.
Eddy a dit qu'il pouvait fournir certains matériaux si nécessaire

Affaire à suivre...

- Carte d'adhérent
Annie avait fait imprimer une carte, mais le modèle est à reprendre (format peu pratique, il manque 
plusieurs infos utiles, ...). Le CA propose que ceux que cela intéresse, fassent un projet qui sera 
débattu et approuvé à la prochaine AG (donc appel à candidature pour une commission ad hoc). 
D'ici-là, si certains veulent une carte, on puisera dans le stock d'Annie.

- Convention vélo-école
Elle a été retravaillée il y a une quinzaine de jours avec Roland Rousseau, Barnadette Borel et Maud 
Lebourg (directrice de la MJC Noël Guichard). Le texte ainsi remanié a été relu par les membres 
présents. Malgré quelques remarques, il a été décidé de le signer.
On le retravaillera sans doutes (certaines formulations, annexes à rajouter ...) avant la saison 2014.

- Lettre à la députée Nathalie Niéson concernant un amendement sur le vélo repoussé par 
l'assemblée
Cette initiative soumise par Jean-Marie Chosson n'a pu être mise à exécution: le président doit la 
reprendre avec Jean-Marie.
NB: Nathalie Niéson ne fait pas partie des députés membres de"parlementaires pour le vélo", mais 
Didier Guillaume si!

- Réunion APAV-Police Nationale-Police Municipale de Romans
Cette réunion consiste à présenter aux deux polices notre travail de marquage des vélos, de façon à 
mieux nous coordonner. Avec Jean-Marie Chosson, il a été envisagé la date du 13 mars. L'affaire 
suit son cours.

- Groupement d'achat de vélos électriques
C'est une suggestion de Pierre Grall (apparemment, à la mairie,ils reçoivent régulièrement des 
demandes de gens qui aimeraient s'acheter un vélo électrique pas trop cher). Vu le scepticisme des 
gens présents, Il a été convenu de voir Pierre pour lui demander des éclaircissements.
Le lendemain, le président est allé voir Pierre; il a été envisagé d'inviter les vélocistes lors de la 
prochaine bourse aux vélos pour regrouper les demandes (ce que nous avons déjà fait il y a deux 
ans...) et peut-être obtenir "un prix de groupe". Nous en reparlerons au prochain CA.

- Divers
Adhésion à la FUB: nous avons reçu des papiers de ré-adhésion. Le président et le trésorier vont se 
voir prochainement pour la faire.
Café-réparation: c'est une action qui se met en place avec la ressourcerie verte et les Maisons de 
Quartier. On en reparlera au prochain CA: on préparera alors un dossier plus explicite à l'adresse 
des membres de APAV.
Heureuxcyclage: On en reparlera aussi au prochain CA, quand on aura plus de détails.


